

**RELACIONES INTERNACIONALES****BOLETÍN *EUROPA AL DÍA*****Plazas para médicos españoles en Suecia****N.º 93****Año 2002**

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

## Plazas para médicos españoles en Suecia

La Unión Europea dispone de un sistema de información que se denomina red EURES, que tiene por finalidad buscar empleos en otros Estados miembros y facilitar la movilidad de los trabajadores. A través de esta red, que coordinan los servicios centrales del INEM, se han ofertado una serie de plazas para médicos en Suecia, que recientemente se ha ampliado para dar cabida a veinte médicos sin especialidad.

La falta de profesionales de la sanidad en ese país ha dado lugar a que los responsables de varios hospitales suecos ofrezcan plazas para médicos generalistas y especialistas. Los empleadores comunicarán a los interesados el número de vacantes disponibles en el encuentro que tendrá lugar el día 10 de diciembre de 2002, ya que este dato depende de las necesidades de cada hospital. Es requisito indispensable el conocimiento del idioma inglés.

Lo que sí se garantiza en la oferta es que los profesionales españoles tendrán los mismos derechos y obligaciones que sus compañeros suecos

Los interesados deben presentar la solicitud (que se facilita por Internet) al consejero o corresponsal EURES de su provincia (también disponible en la página web), quien les podrá aportar más información sobre las condiciones de vida y el sistema sanitario en Suecia. Todos los datos relativos a esta oferta con información detallada, están disponibles en la página [web del INEM](#).

Más información:

- [EURES, el portal europeo de la movilidad profesional.](#)
- [Trabajar fuera de España.](#)

\*\*\*\*\*